

曾於高校生が性教育絵本



性教育絵本を作った曾於高校生ら

今春、十島村悪石島の悪石島中学校ただ一人の卒業生として神村学園高等部（いちき串木野市）看護学科に進学した有川雅さんのために、曾於高校（曾於市）の生徒が性教育絵本を手作りした。有川さんは「困ったときに役に立つのは」と高校の寮にも絵本を持ち込み、折に触れてページをめくっている。

悪石島出身の神村高生へ手作り

絵本を手に笑顔を見せる
有川雅さん=いちき串木野市の神村学園

有川さんの卒業前に在校生の保護者から「進学で島を出る有川さんのために改めて性教育をしてほしい」との声が上がつたため、担任が以前同僚だった曾於高校養護教諭の實方めぐみさん（37）に相談した。

實方さんは「年齢の近い生徒が作った教材が有川さんの心に響くのでは」と考え、年明けから1年生の保健委員を中心に15人で教材作りを始めた。生徒同士で内容を話しながら1ヶ月ほどで完成させ、悪石島中に送つたという。

「この春、悪石島を旅立つ君へ」と題した絵本は、イラストを含めてほぼ手書き。生理痛の対処方法や生理用

保健知識やネット利用助言

有川さんは、イラストが豊富で説明も分かりやすいと喜び、「私だけのために作ってくれた特別な一冊で宝物。同じ寮の友人にも好評だった」と笑顔を見せた。

作成に携わった小園妃那さん、杉本李音さんは「先に高校生になつた自分たちの経験を伝えようと工夫した。（有川さんが）喜んでくれていると知り、うれしい」と話した。

（三宅太郎、五反田和美）